

## あけましておめでとうございます!

子どもたちの元気な挨拶と共に、新しい年が始まりました。凧揚げやこま 回しなど、お正月ならではの遊びや、寒さに負けずに戸外にも出て楽しんで いきたいと思います。





## ☆子どもの様子★

天候の良い日は大好きなお散歩に出かけています。体力がついて、距離を延ばしてちょっと遠い公園まで行く事もあります。「今日はワニさん公園?」「電車公園?」とリクエストもあり、たくさんおしゃべりをしながら歩いています。園庭では、フラフープの中に入り電車ごっこや、お風呂マットをつなぎ合わせ、お部屋にしてままごとごっこを楽しんでいます。室内では、友達と一緒にプラレールやブロックを組み立てて遊んでいます。泣いているお友達に玩具を差し出して、「大丈夫?」と声をかける子や着替えの手伝いをする姿もあり、『なかま』を意識している場面がたくさんあります。お楽しみ会ごっこでは、みんながお気に入りの手遊びをしたり、ピアノやマラカスに合わせて元気に歌ったりしました。サンタさんの登場にはびっくりの子もいましたが、プレゼントを受け取るとルンルン♪笑顔になる子どもたちです。



## 獅子。鬼。。怖いかな。。。

今月はお正月遊びなどを楽しみたいと思ってます。お部屋には獅子も登場する予定です。 怖さのあまり体をのけぞる子、涙を浮かべて固まる子、怖くなかったと自信を持つ子などさまざまな反応があることでしょう。縁起物ですからお許しくださいね。

また2月の節分に向けて、歌やダンス、鬼の面や豆入れの制作などを楽しんでいきます。当日は本物の?鬼が…果たして今年の反応はどうでしょうか。みんなで豆まきをして鬼を退治して福を呼び、子どもの健やかな成長を祈りたいと思います。

## ◎お知らせとお願い◎

☆朝夕寒くなるとかぜ予防にと厚着をする子が増えます。晴れた日には、戸外で元気いっぱい活動するため汗をかきます。子どもは平熱が高いので大人より 一枚少ないくらいがちょうどよいそうです。動きづらくなり怪我につながることもあるので、薄着で過ごせる習慣をつけていけるといいですね。

☆感染症予防のために、外から帰ってきたら手洗い・ うがいが大切ですね。園でもうがいの仕方を伝えて いきますので、ご家庭でもお子さんと一緒に行って みてください。

☆着脱へ意欲満々のすみれ組です。ボタンの掛け外し やファスナーはまだ難しく、悪戦苦闘しています。 見守りとお手伝いをお願いします。